

Iztapalapa, Ciudad de México, 06 de marzo de 2025
BOL. 190/060725

IZTAPALAPA FORTALECE DERECHOS DE MUJERES CON MECANISMO TRANSVERSAL DE COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL

- *Alcaldesa Aleida Alavez se solidariza con la Presidenta de México y con el país*
- *Inaugura la mandataria la Expo Venta en Conmemoración al Día Internacional de la Mujer*

En el marco de las actividades por el 8M en Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, encabezó la instalación del Mecanismo de Coordinación para Garantizar los Derechos Humanos de las Mujeres en la demarcación.

Ante diputadas y diputados federales y locales, y en compañía de su gabinete, la mandataria explicó que se trata de intervenir de manera más ágil en favor del sector, desde la respectiva competencia de diversas autoridades.

"Este Mecanismo es fundamental para darle seguimiento a nuestras políticas públicas y que necesariamente tendrán injerencia todas las unidades administrativas de la Alcaldía, sean estas direcciones generales, ejecutivas o territoriales, así como el resto de las áreas, porque si no vemos el tema de los derechos humanos de las mujeres y de igualdad sustantiva de manera integral, estoy convencida que cualquier iniciativa tendería al fracaso", dijo.

Informó que, según cifras de la ENDIREH de 2023 el 70 por ciento de las mexicanas han sufrido algún tipo de violencia a lo largo de su vida, y el 43 por ciento de ellas lo han sufrido en el transcurso del último año.

"Como alcaldesa y como de izquierda reitero que mi compromiso y mi obligación por seguir luchando en contra de cualquier expresión y forma de violencia hacia las mujeres y las niñas, así como por continuar construyendo una sociedad en la que todas las personas, independientemente de su género, tengan las mismas oportunidades y derechos", dijo.

Comentó que un ejemplo de buena coordinación que se pretende seguir mediante este mecanismo, es la mesa de trabajo sobre seguridad y violencia de género en la que participan autoridades de los tres órdenes de gobierno, la cual ha tenido excelentes resultados.

"Buscamos establecer una ruta muy específica para la prevención y erradicación de la violencia, para que Salud no encuentre problemáticas con Fiscalía; que intervengamos desde la Dirección de Bienestar o las Territoriales, para procesar todo un acompañamiento integral", dijo.

La alcaldesa Aleida Alavez afirmó que recomponiendo la vida cotidiana de las mujeres, le vamos a dar paz a la convivencia cotidiana a las y los habitantes de Iztapalapa.

El mecanismo busca ofrecer una oportuna canalización y orientación atención a las víctimas de violencia de género; definir el modelo y ruta de acción inmediata al interior del gobierno de la alcaldía para coordinar la intervención de las áreas involucradas en este tema; además de aprobar la creación, modificación o consolidación de comisiones o grupos de trabajo que consideren necesarios para mejor cumplimiento de sus atribuciones.

Asimismo, proponer la ruta de consulta y participación social sobre las políticas, planes, programas y acciones de la alcaldía en la materia.

También se propondrán acciones de coordinación entre las direcciones generales; se promoverá la formalización de convenios de colaboración con entidades públicas y privadas y colectivas de mujeres; y se emitirá un manual específico de operación del propio mecanismo.

Por otra parte, también se realizó la apertura de la Expo Venta en Conmemoración al Día Internacional de la Mujer, donde la mandataria de Iztapalapa reconoció a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien con valentía y capacidad tuvo un logro muy importante para México, ante el anuncio del presidente Trump, para.

“Aprovecho la ocasión para enviarle un mensaje de apoyo a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien hoy tuvo un logro muy importante para el país y en favor, siempre de la dignidad de México. Se aplazó el tiempo para entrar en vigor los aranceles del presidente Trump por un mes más”, subrayó.

Sabemos, añadió, que esto no es suficiente, que todas y todos tenemos que trabajar para fortalecer el mercado interno, para lograr que nuestra economía siga avanzando firme para el bienestar de la población.

En su mensaje a las emprendedoras que se dieron cita en la explanada de la alcaldía dijo que garantizar los derechos de las mujeres exige avanzar en el goce de sus tres autonomías:

“Económica, física y en la toma de decisiones. El próximo 8 de marzo, como el Día Internacional de la Mujer, nos insta particularmente a establecer políticas públicas encaminadas a lograr la autonomía económica y nos exige la necesidad de actuar para garantizar los derechos de las mujeres”.

--oOo--